



***&quot;Dicen las malas lenguas que el arcipreste municipal, llevaba este año, dodotis, porque al largo recorrido ( dicen que intentaron cruzar el rio),se le añadía que se le aflojaban los esfínteres de placer, tanto cura, sotanas, chaqués, varas, lábaros, vallas de separación, el “rien non va plus” .&quot;***

**Maestro Liendres\*\***-Aunque mi amigo Hilario se empeñe, no voy a darle más al asunto, de la valla de los trotacochinos, por xenófoba, racista, clasista. Pueden comprobarlo en los ecos de suciedad perdón, de sociedad, y en los intentos de algunos ciudadanos por estar en un espacio público.

Ni tampoco, por exclusivista, secuestradora, prepotente a la hermandad de los pingüinos, y los intentos de aquellos ciudadanos, su fe, por no cumplir con los requisitos, chaqué, pertenencia, a procesionar con su Señora, o estar dentro de la valla en la calzada de la duquesa roja.

Guantanamo y las guantanameras.O las guantás sin manos.

Este año me dice el dron chivato, que había alrededor del paso, mas funcionarios por metro cuadrado que en el ayuntamiento. Me manda imágenes y así así. Eso si todos de jefes.

Aunque menos de estos estaban en el cumplimiento del bando, que se cita más abajo, en esta página sobre “obligado cumplimiento” de la ordenanza de limpieza de los espacios públicos.

---

Y menos aún, para “evitar”, el incendio de una zona ilegal, “habilitada” por los mismos, junto al punto limpio, tal como pasaba, pasa y pasará en la zona de la botellona, y junto al recinto de los trotecochineros. Estos puntos denominados, de “transferencia” deben contar con la correspondiente autorización, para su uso.

Dicen las malas lenguas que el arcipreste municipal, llevaba este año, dodotis, porque al largo recorrido ( dicen que intentaron cruzar el rio),se le añadía que se le aflojaban los esfínteres de placer, tanto cura, sotanas, chaqués, varas, lábaros, vallas de separación, el “rien non va plus” .

La fiesta de exaltación al rio, aquí exaltamos cualquier cosa, excepto la verdad y la decencia, fue desapareciendo, por excesivamente clasista y sin sentido.

Los trotecochineros, no desaparecen, según dicen, porque salvan de la ruina a Sanlúcar. No he llegado a saber si es a través del FMI o del BCE, o la troika.

En fin, que al todo por el pueblo, se refiere a los menosprecios, a la falta de respeto, a la

insolidaridad, y sobre todo a la sinvergonzonería.

Y todavía quedan los “palcos”, más dinero para la ciudad, la cabalgata de la vendimia, y el concejal deportista, corriendo detrás de los niños que le han quitado los caramelos...

Quisiera referirme, a un compañero en las colaboraciones de este medio, que expresa que “el ayuntamiento olvida a Alfredo”...

Estimado colaborador, no se puede hacer que un borrico cante, y si lo intenta es peor, porque no sabe, y además hace un insulto al canto.

El nombre de Alfredo, su vida, la de su familia, sus experiencias, su lucha, su camino, sus enseñanzas, jamás podrán ser olvidadas, porque están en los circuitos neuronales de nuestro cerebro, impresas a fuego. Con el permiso de los que discrepen, hay olvido como los silencios, que dicen más de la clase humana, de los que callan, que las palabras.

Y hay otro silencio, los de su familia, los que sufren por su ausencia. Nada ni nadie os va a restituir a vuestro, nuestro también, ser querido. Nadie os acompañara como él. Pero muchos pasos hacia adelante, sin llamamientos, se han dado en esa dirección.

Gracias Alfredo. Si hay algo más allá, no veremos.

***No quiero cantar ni puedo a ese Jesús del madero, sino al que anduvo en la mar.  
A.Machado***

\*\* Bajo el sobrenombre de **Maestro Liendres** hay un colaborador de SD con filiación conocida por este portal.

Cualquier ciudadano que lo desee puede aportar sus colaboraciones utilizando un seudónimo. Solo a esta redacción le constará su verdadera filiación, garantizando que así sea.